



Die brütende Hitze machte allen Athleten bei den Süddeutschen Meisterschaften der U16/U23 in Walldorf zu schaffen.

Als 19. gemeldet wuchs Linus Benz von der LG Brenztal über 800 m über sich hinaus, sprintete auf der Zielgeraden noch an 3 Läufern vorbei und belegte in neuer Bestzeit von 2:15,58 min den 10. Platz - Lohn für den Fleiß im Training in den letzten Wochen. Einzige weibliche Schülerin aus dem Kreisgebiet war Vereinskameradin Mona Mateos Romero. Für die zierliche Läuferin aus Staufen war das Erreichen der Qualifikationsnorm nach einem Jahr Leichtathletik schon ein großer Erfolg. Dank eines großartigen Schlussspurts konnte sie sich noch an zwei Läuferinnen vorbeikämpfen und

erreichte in 2:37,89 min den 28. Platz - auch Mona wurde für ihren Trainingsfleiß belohnt.

Süddeutschen Meisterschaften der U16/U23 2018 in Walldorf

Geschrieben von: Leichtathletik Redaktion
Dienstag, den 07. August 2018 um 22:40 Uhr

